

Zeitschrift: Mycologia Helvetica
Herausgeber: Swiss Mycological Society
Band: 7 (1995)
Heft: 2

Artikel: Introduction au nom de la Société Mycologique Suisse
Autor: Job, D.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1036377>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Introduction au nom de la Société Mycologique Suisse

D. Job

Notre société a été créée en 1982 sous l'impulsion d'un groupe de chercheurs universitaires au sein duquel les Neuchâtelois ont joué un rôle important, et sous les auspices de l'Union Suisse des Sociétés de Mycologie, présidée à cette époque par notre collègue le Dr Jean Keller. Le but de notre société était déjà de développer les contacts et la recherche scientifique en mycologie au sens large. Pour l'atteindre, la revue *Mycologia Helvetica* a paru régulièrement dès 1982, à raison de 2 à 3 numéros par année.

Sous la présidence du Prof. H. Cléménçon, de l'Université de Lausanne, les activités de notre société au cours de la première décennie se sont particulièrement développées dans les domaines de la taxonomie et de la systématique. La réussite de cette entreprise est soulignée par la qualité des articles de notre revue, le renom des chercheurs qui y publient et les liens établis entre notre société et divers groupes de recherche universitaires à travers le monde.

Une deuxième phase d'ouverture sur des horizons plus larges a alors pu être initiée, et le défi qui se présente à nous est maintenant d'approfondir les contacts, d'établir de nouveaux liens et d'ouvrir les pages de notre revue à d'autres domaines de la Mycologie, comme par exemple la physiologie, la mycologie médicale, la mycologie industrielle, etc...

Pour accomplir cette tâche, le comité peut compter dès cette année sur le soutien d'assesseurs, qui agiront comme des ponts entre notre société et d'autres institutions.

C'est dans le cadre de cette ouverture que s'inscrit ce workshop, dont le but avoué est de réunir des chercheurs d'horizons très différents afin de créer des synergies. Il sera suivi d'autres rencontres traitant de différentes approches particulières de la Mycologie.

C'est avec cette idée de servir de plate-forme pour les échanges et les publications entre mycologues de différents domaines que nous ouvrons avec enthousiasme les colonnes de notre revue aux résumés des conférences présentées à Neuchâtel. Ceux-ci donnent un aperçu de l'étendue et de la diversité des recherches qui ont été réalisées dans le passé, mais surtout de celles qui restent à accomplir dans le futur.